





Ü30 zwischen den Meeren 2022

Am 20.08.2022 fand das Turnier Ü30 zwischen den Meeren in Molfsee statt.

Katharina, Katrin, Frank, Nils und Tobi aus der erst im Februar gegründeten Erwachsenengruppe machten sich nach Molfsee auf, um sich mit anderen Ü30igern zu messen.

Wir alle waren aufgeregt. Für Katrin und Nils war es das erste Turnier überhaupt, für Katharina, Frank und Tobi das erste Turnier nach einer langen Pause.

Unter den Teilnehmern befanden sich Weltund Europameister, Teilnehmer an den kommenden Welt- und Europameisterschaften, Trainer, Wieder- und Neueinsteiger aus ganz Deutschland, also eine sehr bunt gemischte Gruppe.

Gekämpft wurde in verschieden großen Gruppen, je nach Gewicht.

Katharina errang einen 2. Platz, alle anderen erreichten den 3. Platz.

Außerdem erhielt unser Team einen Ehrenpreis – eine 2-Liter-Flasche Flensburger, als Team mit den meisten Startern.

Zum Abschluss gab es für alle ein "plopp" 😉







